



ASSOCIATION SPORTIVE SANDILLONNAISE GYMNASTIQUE VOLONTAIRE

PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

Vendredi 28 novembre 2025 à 18h30

Petite salle des fêtes de Sandillon

Le vendredi 28 novembre 2025 à 18h30, les membres de l'Association sportive sandillonnaise gymnastique volontaire se sont réunis en assemblée générale ordinaire à la petite salle des fêtes de Sandillon, sur convocation adressée par voie électronique.

L'assemblée est présidée par Madame Michèle SICAULT en qualité de présidente assistée des membres du bureau et du Codir.

Il a été établi une feuille de présence signée par tous les membres présents et qui fait valoir les pouvoirs déposés auprès de l'association.

Ladite feuille de présence permet de constater que 48 (dont 5 non votants) membres de l'association sont présents et que 37 pouvoirs ont été remis, soit un total de 80 personnes présentes ou représentées à pouvoir s'exprimer (pour 221 votants).

En conséquence, selon l'article 8 de l'association qui prévoit que si le quart de ses membres est présent ou représenté afin que le quorum soit atteint, la Présidente déclare ouverte ladite assemblée générale qui peut valablement délibérer à mains levées sur l'ordre du jour :

I – Approbation du compte-rendu de l'assemblée générale du 29 novembre 2024

II Rapport d'activité saison 2024/2025

III – Perspectives saison 2025/2026

IV – Rapports de trésorerie

- Compte de résultat 2024/2025
- Bilan financier 2024/2025
- Budget prévisionnel 2025/2026

V – Questions diverses

La Présidente présente son allocution de bienvenue.

Bonsoir à toutes et à tous,

Je suis ravie de vous accueillir ce soir pour notre assemblée générale annuelle.

Après vérification que le quorum est atteint, je déclare ouverte cette assemblée générale

Cette année encore, notre association a pu compter sur l'engagement de chacun d'entre vous. Un grand merci à tous nos adhérents, sans qui rien ne serait possible. Merci aussi à nos animateurs, pour leur énergie et leur créativité au quotidien. Nous avons Danielle parmi nous ce soir. Nous remercions chaleureusement la Commune, pour son soutien indéfectible, représentée ce soir par notre dévoué et réactif Yoann Dubois, adjoint délégué à la vie associative, sports et handicap.

Le Codep n'est pas représenté cette année car tous leurs membres sont en représentation auprès d'autres clubs qui tiennent leur assemblée générale. Nous les remercions néanmoins pour leur accompagnement précieux.

Enfin, merci à nous toutes, membres du bureau, pour notre travail collectif qui fait vivre notre association.

Comme chaque année, la parole est libre. N'hésitez pas à intervenir à tout moment pour partager vos idées, vos questions ou vos suggestions

I – Approbation du compte-rendu de l'assemblée générale du 29 novembre 2024

Nous commençons par le vote d'approbation du procès-verbal de l'assemblée générale du 29 novembre 2024 que vous avez forcément lu en long en large et en travers.

Pour :100

Contre : 0

Abstention : 0

A l'unanimité, le compte rendu de l'assemblée générale du 29 novembre 2024 est approuvé.

II - Rapport d'activité saison 2024/2025

1. Bilan des adhésions

La saison 2024/2025 s'est terminée avec 291 adhérents au total, dont 271 femmes, 18 hommes, 2 jeunes : les hommes se font encore timides mais sont là tout de même

2. Événements et animations marquants

- Octobre Rose

Comme chaque année, en soutien à Octobre rose, Nathalie et ses adeptes étaient présentes pour une démo de Zumba terminée par un madison collectif. Un grand merci à toutes.

- Nous avons tenu la Buvette le 15 octobre à Sandiculture

Une 1ère pour l'ASSGV Sandillon. Ce fût une belle journée et une belle réussite grâce à l'engagement des membres du bureau.

Perso, j'ai surtout joué à la photographe.

Un grand Merci au comité des fêtes pour le prêt de matériel et leur aide considérable. Sans conteste, nos associations sandillonnaises sont solidaires.

Nous remercions également la Mairie organisatrice de ce bel événement, ce qui nous a permis de générer un bénéfice non négligeable.

Sylvie vous donnera tous les chiffres dans son rapport de trésorerie.

- Notre réunion Codir Animateurs s'est tenue le 28 février 2025 avec 14 participants

C'est un temps d'échange essentiel pour coordonner les activités, discuter des changements à apporter et partager les bonnes pratiques. Tout cela dans la bonne humeur, accompagné de cidre et de crêpes !

- Le Bal Country a eu lieu le 01/03/25 animé avec talent et dynamisme par Claude, une soirée conviviale, même si la fréquentation a été moins importante que l'année précédente.

La vente des entrées, de boissons et gâteaux maison ont généré un bénéfice moins important que l'année précédente.

Merci à toutes les petites mains et les gros bras pour leur implication, dirigés par Martine, notre secrétaire, qui gère admirablement cette section de A à Z.

- Portes ouvertes en juin

C'est un moment clé pour faire découvrir nos activités et attirer de nouveaux adhérents. Elles ont débuté le 10 juin pour se terminer début juillet avec une fréquentation moindre par rapport à l'an dernier. Plus d'essais en interne que de nouveaux potentiels.

- Célébration des 50 ans de l'association

128 participants pour célébrer les 50 ans de l'association : une belle mobilisation pour fêter cet anniversaire ! que nous avons voulu le plus festif possible pour marquer cette nouvelle dizaine. Un événement mémorable grâce à vous tous.

Un grand merci aux gros bras (conjointes d'adhérentes qui sont venues nous aider à la mise en place).

Malgré votre participation financière, nous avons eu un reste à charge pour l'association mais largement compensé par une subvention exceptionnelle de la Commune et une participation du crédit agricole.

3. Subventions et partenariat

Un grand Merci pour les aides financières essentielles afin de maintenir la qualité de nos activités et limiter les coûts pour les adhérents :

- subventions de fonctionnement et exceptionnelle de la commune,
- subvention du département basée sur les effectifs (cela risque d'être la dernière),
- participation du crédit agricole pour les 50 ans.

4. Départs et évolutions

Lucie nous a fait part de sa décision de quitter ses deux cours du mardi soir.

C'est également la fin de la section country : de moins en moins d'adhérents assidus et motivés. Ce qui nous invite à repenser notre offre pour continuer à diversifier nos activités.

Cette année 2024/2025 a été marquée par des moments forts, des défis relevés et une belle énergie collective. Forts de ces expériences, nous abordons l'année 2025/2026 avec enthousiasme et détermination, pour continuer à faire vivre notre association et à répondre aux attentes de chacun.

III – Perspectives saison 2025/2026

1. Bilan des adhésions et diversification du public

- 303 adhérents à ce jour (280 l'année dernière à la même date), un chiffre en hausse de 7,6 % qui témoigne de l'attractivité de notre association.
- 52 adhérents hors commune : une belle ouverture vers l'extérieur, preuve que notre réputation dépasse nos frontières !
- Répartition : 285 femmes, 3 jeunes (femmes) et 15 hommes. Nous restons une association majoritairement féminine, mais nous encourageons la mixité et l'accueil de tous les publics.

2. Tarifs et inscriptions

Les tarifs sont inchangés : pour que le sport reste accessible à tous malgré une augmentation de licence de 2 €

- 4 dates d'inscriptions ont eu lieu en plus du forum des 5 et 6 sept : les 10 et 11 juillet, 23 et 29 août pour plus de flexibilité pour s'inscrire et consacrer plus de temps avec chacun

- 203 inscrits à l'issue de ces dates (303 à ce jour)
- Malgré nos portes ouvertes en juin, les essais ont lieu en grande partie à la rentrée avec les nouveaux cours en place et de ce fait, les inscriptions retardées.

Les factures ont été établies en partie lors des séances d'inscriptions (merci à Annie qui est venue en renfort). Pour les autres, elles ont été distribuées dans les cours afin de limiter les frais liés à l'envoi postal. On constate avec plaisir une augmentation des adhérents bénéficiant d'avantages par leur CE (comités d'entreprise). 105 bénéficiaires de cet avantage.

- Cette saison, les cours ont repris le 8 septembre (juste après le forum), soit une semaine plus tôt que les précédentes années et prendront fin le 04 juillet 2026 au soir

3. Rangement du matériel

- Le local du matériel situé à la salle de tennis de table a été rangé, et nous rappelons à tous l'importance de remettre le matériel dans les bons casiers après chaque cours.

4. Nouveaux cours

Pour viser un jeune public, mais pas que ! un nouveau cours de Danse fusion animé par Gemma a été créé. Il a lieu le lundi soir à 18h15 à la salle des fêtes ; un cours qui a séduit de nouvelles venues, notamment grâce à la communication proactive de Gemma.

Création d'un cours de Gym dynamique avec Laurence le jeudi matin : un cours qui utilise beaucoup de matériel et qui bouleverse (positivement !) les habitudes, pour plus de variété et d'intensité.

Mise en place fin septembre d'un cours de Pilates stretching. Créé en réponse à une forte demande (et plus de place disponible dans le cours de Delphine), ce cours permet d'accueillir plus de monde dans cette pratique préconisée par les médecins et de répondre aux attentes de ceux qui cherchent à allier souplesse et renforcement musculaire.

Le jeudi soir, il nous reste un créneau en remplacement du Country.

=> A voir pour la saison prochaine : Danse du salon ou autre ?

5. Changements d'organisation pour plus de confort

- Suite au départ de Lucie le mardi, les cours de fitball et taiso d'Isabelle ont changé de salle, de jour et d'horaires :

Ils sont pratiqués à la salle de tennis de table. Une salle mieux adaptée, avec plus de matériel, pour des cours encore plus qualitatifs. Ils ont lieu le mardi au lieu du lundi et débutent à 17h45, un quart d'heure plus tard pour correspondre davantage aux personnes en activité professionnelle.

- Inversion des horaires des cours de Pilates de Delphine : une organisation repensée pour faciliter l'accès à tous et pour assurer l'équilibre des cours : de 18h30 à 19h15 c'est le cours de pilates confirmés et à 19h30, c'est le cours de pilates débutants.

- Le 2ème cours d'Irina qui a lieu le lundi matin : Rythmique Ballons, a été revisité. Elle intègre une partie chorégraphiée, suivie du travail en alternance avec petits et gros ballons en version Pilates.

- Une Semaine supplémentaire de cours pendant la 1ère semaine des vacances de la Toussaint a été mise en place

Une semaine de plus pour pratiquer, se dépenser et garder le rythme pendant les vacances : une demande forte de la part des adhérents, à laquelle nous avons répondu ! Avec les animateurs qui le souhaitent bien sûr, leur contrat étant basé sur le rythme scolaire.

- Coup de pouce pour les animateurs :

Nous avons donné un coup de pouce aux salaires des animateurs, pour reconnaître leur engagement et leur travail essentiel. La dernière augmentation des salaires datait de 2018.

6. Investissements et améliorations matérielles

A la demande de Lucie et Wahid, nous avons acheté 10 paires d'haltères de 4 kg pour 380 € (encore insuffisant), un investissement pour diversifier les exercices et répondre aux besoins des adhérents.

- Réflexion en cours pour l'achat d'un chariot supplémentaire pour le rangement du matériel (si la place de l'entreposer le permet) et le renouvellement des tapis de sol usagés, d'un nouveau support et d'autres haltères.

Cette saison ce n'est pas le budget qui nous freine, c'est la place pour stocker le matériel.

7. Événements passés et à venir

- Octobre Rose a été un moment fort en association avec l'association Au fil du temps et la commune. Nous étions bien sûr présentes, pour une action solidaire et festive pour soutenir la lutte contre le cancer du sein.

Merci à la dynamique équipe de zumballeuses pour leur démo, dirigée par la pétillante Lucie pour mettre des couleurs et de la joie sur la place du 8 mai, malgré le manque de spectateurs qui étaient présents au château du Gamereau pour savourer l'apéro offert par l'asso Au fil du temps. Une très belle journée alliant sport, festivités et culture.

Il fait bon vivre à Sandillon

- Ce 14 novembre 2025, nous avions un stand au Forum « Bien Vieillir » hélas guère fréquenté. Un forum identique avait eu lieu à Darvoy la semaine d'avant avec quasi les mêmes prestataires. Nous avons tout de même fourni des renseignements et distribué quelques plannings de cours.

Le même soir, 2 d'entre nous étaient présentes à l'assemblée générale du Codep.

Ces deux rendez-vous sont importants pour représenter notre association et échanger avec d'autres acteurs du sport et de la santé.

- Notre réunion du comité directeur avec nos animateurs aura lieu le 6 février 2026.

- Notez sur vos agendas la date de notre pot de fin d'année qui aura lieu le 29 mai 2026 : un temps d'échange festif pour célébrer ensemble une année de sport, de partage et de réussite.

8. Renouvellement du label qualité

Nous avons fait une demande de renouvellement pour 4 ans : gage de bonne gestion de notre asso. Elle nous permettra aussi de bénéficier de 10 % de réduction sur le matériel Gévédit : une économie non négligeable pour notre association. Réponse positive reçue ce jour

Après ce résumé de la saison, place aux chiffres avec Sylvie.

IV – Rapports de trésorerie

Vous avez pu lire et étudier les documents comptables sur notre site ussgv3.e-monsite.com
Je vais commencer par vous parler du compte de résultat 2024-2025

Compte de résultat 2024/2025

Poste principal côté dépenses :

- Les charges de personnel s'élevant à **39 483,16 €**
(cotisation formation professionnelle 183,20 € + les salaires 28 758,55 € + les charges sociales URSSAF et prélèvement à la source 9 158,26 € + les remboursements frais kilométriques à notre animatrice danse country 1 383,15 €)

Un autre poste important cette année 2024-2025 :

- Les frais de réception ou évènements car nous avons fait SANDICULTURE, le BAL COUNTRY et la soirée des 50 ANS de la GV ! total : 5 040,44 euros
Dans ce montant, on retrouve la location de la salle des fêtes, l'animation du bal country, la location de la vaisselle auprès du comité des fêtes, les frais de SACEM (319,08 €) et les achats divers (aliments, boissons, décos, pot AG : total 3 309,59 €)

Néanmoins vous constaterez que les dépenses ont été moindres que sur l'exercice précédent (54 285 € pour 57 460 € en 2023-2024).

D'un autre côté, les recettes ont été supérieures à l'année précédente : 65520 € pour 61770 € en 2023-2024.

Cela s'explique – entre autres - par une subvention exceptionnelle de 1 500 € allouée par la mairie, en plus des 2 000 € de subvention de fonctionnement soit un total de **3 500 €**, une subvention exceptionnelle de la part du Crédit Agricole (**200€** pour évènement : les 50 ans de la GV), le versement de **203 €** par notre organisme de prévoyance (après une longue bataille !!!) suite à un arrêt maladie d'une animatrice en 2023.

Mais également par des bénéfices non négligeables suite aux manifestations SANDICULTURE (854 €) et BAL COUNTRY (241 €).

En conclusion, l'exercice se solde par un résultat positif de 11 235,21 €.

Je pense qu'il faut y voir là la rigueur de notre gestion, et les idées innovantes mais à très bas coût de notre Présidente ☺.

Présentation et commentaires du document « A quoi sert votre adhésion saison 2024-2025 »

Bilan financier 2024/2025 qui permet de voir nos disponibilités :

Au 31/08/2025, nous avions 50 033,96 € (dont 45 414 € sur notre livret A).

A noter que les intérêts étaient de 3 %. Les rendements vont être moindres cette année...

Budget prévisionnel 2024/2025

Les charges de personnel ont augmenté en raison de la réévaluation des salaires de nos animateurs à compter du 1^{er} septembre 2025, ceux-ci n'ayant pas bougé depuis 2018... et du recrutement de 2 nouvelles animatrices avec la création de 3 nouveaux cours.

Augmentation des achats également, avec la prévision d'achat de matériels (haltères, tapis, support tapis etc...).

Pour équilibrer ce prévisionnel, les recettes sont inférieures à l'exercice précédent : 62 240 € pour 65 520 € l'an passé. En effet, malgré la hausse des cotisations reçues liée à un nombre d'adhérents en augmentation, nous n'aurons pas de bénéfices suite à des évènements, un risque de ne pas avoir de subvention départementale, et une baisse de rendement du livret A...

Les rapports de trésorerie sont adoptés à l'unanimité.

Pour : 100

Contre : 0

Abstention : 0

Récapitulatif des chiffres clé 2024/2025 :

| | |
|---------------------------------|-------------------|
| Buvette Sandiculture : | + 854 € |
| Bal Country : | + 240,88 € |
| Soirée crêpes : | - 117 € |
| Subventions communales : | + 2000 € |
| | + 1500 € |
| Département : | + 540 € |
| Crédit agricole : | + 200 € |
| Déficit 50 ans | - 921,04 € |

V – Questions diverses

Modification du règlement intérieur (article 12)

Abaissement de l'âge d'inscription d'un jeune : 12 ans au lieu de 13, à condition d'être accompagné d'un adulte.

Renouvellement du Comité Directeur :

Cette année, seule Martine Leroux est en fin de mandat. Elle reconduit son poste de secrétaire.

Camille BAGNOLINI et Sabrina LAMBERT, après 2 années passées avec nous sont sortantes : Camille ayant déménagé et Sabrina étant trop prise par son activité professionnelle. Merci pour leur implication et leur fraîcheur apportées.

Nous accueillons avec joie une jeune retraitée : Martine Cosnuau en tant que membre. Elle a déjà pris ses marques en nous aidant pour les 50 ans, lors des inscriptions, et de la préparation de cette AG. Merci Martine, tu vas mettre encore plus d'ambiance si c'est possible !

Si vous avez un peu de temps à consacrer et l'esprit associatif, venez rejoindre notre équipe, vous serez les bienvenus. J'ai une idée en tête pour la candidature d'un homme pour la saison prochaine. La mixité, elle est où ?

=> Le nouveau CODIR se présente ainsi :

- Présidente Michèle SICAULT
- Vice-présidente Christine VENOT
- Trésorière Sylvie TOUPANSE
- Secrétaire Martine LEROUX

- Secrétaire adjointe Claire GERON
- Membres actifs Elisabeth COQUARD - Martine COSNUAU - Laura JALABERT

N'oubliez pas de télécharger vos licences, avec un reçu fiscal permettant une déduction d'impôts : 24,28 € à déclarer

Comme vous pouvez le constater, l'année 2025/2026 s'annonce riche en projets, en innovations et en défis. Chaque adhérent, chaque animateur, chaque membre du bureau a un rôle à jouer pour faire de cette année une réussite collective. N'hésitez pas à nous faire part de vos idées, de vos attentes et de votre énergie : c'est ensemble que nous ferons vivre et grandir notre association ».

Aucune autre question n'étant soulevée la Présidente présente sa conclusion.

En conclusion, notre association reste dynamique et innovante grâce à vous.
Continuons à avancer ensemble, avec enthousiasme et solidarité.

Je vous remercie pour votre attention et votre engagement, et vous invite à partager un moment moins formel pour discuter autour d'un verre et de quelques douceurs.

Tous les points de l'ordre du jour ayant été abordés, la séance est levée à 19h45.

La Présidente,



Michèle SICAULT

La Secrétaire,



Martine LEROUX